Maisons &

APPARTEMENTS
Référence 2963
Prix 1 890 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au calme et a pied du village de Valbonne dans un quartier ultra résidentiel, cette
villa de charme avec une partie en pierre, entierement rénovée se compose d'une
entrée, séjour cathédrale treés spacieux avec cheminée, salle a manger, cuisine
équipée et buanderie. Suite parentale, 2 chambres qui se partagent une salle de
bain + 4éme chambre en suite. A |'étage une mezzanine-bureau, et 5eme chambre
avec salle de douches/WC. Belles terrasses. Dans un parc d'environ 2500 m2
agrémenté d'un agréable espace piscine et d'une esplanade de pelouse pour les

jeux de ballon. Abri 2 voitures et nombreux ...

Quiet and within walking distance of the village of Valbonne in an ultra residential
area, this charming villa, completely renovated, consists of an entrance, very
spacious cathedral living room with fireplace, dining room, equipped kitchen and
laundry room. Master suite, 2 bedrooms which share a bathroom + 4th bedroom
en suite. Upstairs a mezzanine-office, and 5th bedroom with shower room/WC.
Beautiful terraces. In a park of approximately 2500 m2 with a pleasant swimming
pool area and a lawn esplanade for ball games. Shelter for 2 cars and numerous

parking spaces.

VELVET CONCEPT
3 rue de la République - 06410 VALBONNE
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